

Renovierungsarbeiten bei Familie Hausenberg

Malermester Gloe überzeugt mit fachlicher Kompetenz und Zuverlässigkeit

Heide (ah) Kundenzufriedenheit wird bei der Firma Malermester Gloe GmbH aus der Meldorfer Rosenstraße groß geschrieben. Das Ehepaar Volker und Susanne Hausenberg aus Heide kann dies bestätigen.

Im Dezember vergangenen Jahres übernahm die Firma Gloe die einwöchigen Renovierungsarbeiten des kombinierten Wohn-, Ess- und Küchenbereiches im gemütlichen Wohnhaus in der Straße Hinterm Ziegelhof. „Schon nach der kurzen, aber fachlich überaus kompetenten Beratung durch Herrn Martin Gloe, war uns klar: Das wird klasse!“, erinnert sich das Ehepaar Hausenberg. Besonders lobenswert sei die exakte Ausführung der Arbeiten, die

Zuverlässigkeit und nicht zuletzt die Flexibilität der Mitarbeiter. Denn als es plötzlich hieß: „Am Montag kommen die Möbel schon“ unterstützte kurzerhand ein dritter Mitarbeiter der Firma Gloe seine beiden Kollegen vor Ort, so dass alles pünktlich fertig war.

Durchgeführt wurde ein zweifaches Abschleifen, Spachteln und Übermalen der Decke sowie das Streichen der Wände in altweißer Farbe. Täglich wurden die Räume trotz der groben Handwerksarbeiten sauber hinterlassen, und nach Fertigstellung wurde der gesamte Unrat mitgenommen.

„Jeden Tag freuen wir uns an den neu renovierten Räumen. Die Firma Malermester Gloe hat zwar zum ersten Mal einen Auftrag von uns bekommen,



Volker und Susanne Hausenberg sind glücklich über ihre renovierten Räume.

aber sicher nicht zum letzten Mal“, ist sich das Ehepaar Hausenberg einig.

**> Malermester Gloe
Rosenstr. 15, Meldorf
Tel. 0 48 32 / 55 55 06**